

LADE, la “línea gaucha” que es símbolo de progreso patagónico



Por **José Alfredo Borotti**
asdireccion@lade.com.ar

La República Argentina, posee un territorio de gran superficie: la novena del mundo. Es un país con una geografía extendida, diversidad de climas y paisajes inmensamente bellos, que atesora desde 1940 el servicio de fomento aerocomercial prestado por Líneas Aéreas del Estado, LADE.

Valor agregado

LADE es conocida en Patagonia como “la línea gaucha”. Desde 1966 esta línea agrega valor prioritario y estratégico al desarrollo del turismo, incrementando la conectividad aérea entre el Atlántico y la cordillera. Potencia la diversidad y belleza geográfica.

Mejora el crecimiento de los corredores turísticos cordilleranos trayendo consigo más visitantes y en consecuencia, más empleo,

más divisas e inversiones genuinas.

El Estado nacional a través del fomento retoma el ejercicio de las funciones esenciales e indelegables en materia de complementación de la actividad aerocomercial que prestan las líneas privadas, dejando de lado la figura del Estado ausente.

La actividad de fomento aerocomercial, servicio público prestado por la Fuerza Aérea a través de LADE, sirve a la sociedad patagónica, integrándola de manera segura, regular, eficiente y económica.

Esencia de LADE

El servicio de fomento aerocomercial ayudó a las poblaciones patagónicas a adueñarse de su territorio. Ayudó a desplazarse a lo largo del territorio y a interconectarse con las grandes ciudades, superando el inhóspito clima embravecido por temperaturas extremas,

nevadas e inundaciones.

El Estado nacional, presta el servicio de fomento aerocomercial, utilizando la capacidad ociosa de los aviones militares en vuelo de adiestramiento pertenecientes a la Fuerza Aérea. De esta forma trans-

porta y distribuye pasajeros, correo y cargas.

Aliento de poblaciones

Los primeros pilotos fueron quienes conocieron y rápidamente interpretaron la importancia de estos servicios aéreos. De ellos

dependía el aliento de las primeras poblaciones patagónicas estables, con posibilidades de evolución en el tiempo.

El fomento aerocomercial resultó imprescindible en el proceso de integración nacional, ya que cola-

boró en la transformación política, social, cultural y económica del país.

Además afianzó el estado de derecho, el federalismo, y la defensa de la identidad nacional, sobre todo en las zonas de frontera cordillerana.



INVAP

Tecnología argentina
de Bariloche para el mundo.

Provincia de Río Negro
www.invap.com.ar

AREA
NUCLEAR

AREA
INDUSTRIAL

EQUIPOS
MEDICOS

AREA
ESPACIAL

GOBIERNO,
SEGURIDAD
Y DEFENSA